

視点

命を守る

全国各地で地震や豪雨が発生し、まさに「災害列島」の様です。

先の北海道の地震。厚真町の山肌のいたるところが崩れたのを目にして、こんなことが起きるのかと驚きました。多くの犠牲者が出来ました。一方、温暖化・異常気象による想定外といわれる豪雨。それによる大規模な土砂崩れも各地で発生し、多くの犠牲者が出ています。巨大な岩が土石流となって押し寄せ、家屋がひとたまりもなく破壊されます。当市内にも940カ所におよぶ土砂災害危険個所があります。

今日は、時雨量100mmは特別ではありません。当市も例外ではなく、大規模な土砂崩れが発生して街が潰されかねません。

現状では、

そのような土砂

崩れを防ぐことは無理でも、

被害を小さくする事は出来る

はずです。

豪雨によって自分の住む場所がどんな危険にさらされるか知つておき、いち早くガケ地の近くから避難すれば、命を守ることは出来ます。先の大震災・津波で私たち市民が得た重い教訓を生かし、いち早く避難する、避難のサポートをする、それが互いの命を守ることにつながるのではないか。命を守ることにつながる命ではないでしょうか。

大船渡市議会からのお知らせ

平成30年第4回定例会の日程(予定)

第4回定例会の開催日程をお知らせします。皆様の傍聴をお待ちしております。

なお、日程は変更される場合があります。

12月14日(金)	初 日
12月19日(水)	一般質問
12月20日(木)	一般質問
12月21日(金)	一般質問
12月25日(火)	最 終 日



編集後記

暑い日と涼しい日が交互にやってきた夏が過ぎ、道の両側には紅紫の萩の小花が咲乱れ、白銀のススキの穂が垂れます。

9月定例会の一般質問と決算審査特別委員会では活発に意見が交わされ定刻の時間もオーバーしました。

この「だより」には、議会でのやり取りのエキスを載せました。目を通していただけたら編集委員冥利に尽きます。

委 副 委 員
員 員 長

森 田 澄 船 東 奥
中 上 野 堅 山 行
亨 英 清 章 市 正

市議会だより
編集委員会



「大船渡市議会だより」は、国等による環境物品等の調達の推進に関する法律（グリーン購入法）に基づく基本方針の判断の基準を満たす紙と植物油インキを使用しています。

(14)